

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 17. Januar 2018

## An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text  
zu veröffentlichen:

## **AGS entscheidet über Kindergarten-Träger**

In der Sitzung des Ausschusses für Generationen und Soziales (AGS) steht am Donnerstag, 25. Januar, die Vergabe der Betriebsträgerschaft des neuen Kindergartens an der Lohausstraße auf der Tagesordnung. Beginn ist um 17.30 Uhr im Ratssaal des Rathauses. Mit dem Träger wird das Jugendamt danach zeitnah Gespräche führen, damit das Prozedere der Anmeldungen festgelegt werden kann. Die Platzvergabe obliegt aber grundsätzlich – wie in allen anderen Halterner Einrichtungen auch – dem Träger selbst.

Viele Eltern hatten bereits im Vorfeld ihr Interesse an einem Betreuungsplatz für ihr Kind in der Einrichtung an der Lohausstraße bekundet. Das Jugendamt oder der Träger werden schnellstmöglich über das weitere Verfahren informieren.